

Les médecins cubains au Kenya espèrent le retour sains et saufs de leurs collègues kidnappés



Nairobi, 19 avril, (RHC).- Les médecins cubains qui prêtent leurs services au Kenya ont exprimé leur confiance dans le retour sains et saufs des docteurs Assel Herrera et Landy Rodríguez, enlevés la semaine dernière dans le comté de Mandera.

Le Dr Damodar Peña, coordonnateur de la brigade médicale cubaine dans ce pays africain, a fait savoir que le reste des coopérants va bien.

Il a confirmé la volonté des praticiens cubains continuer à prêter leurs services au peuple kényan et rappelé qu'ils sont en contact permanent avec les proches de leurs collègues kidnappés.

Ce jeudi, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a fait savoir dans un tweet qu'il s'était entretenu par téléphone avec ses homologues du Kenya et de la Somalie, au sujet des efforts consentis pour la libération des deux médecins cubains enlevés au Kenya probablement par des islamistes somaliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/188782-les-medecins-cubains-au-kenya-esperent-le-retour-sains-et-saufs-de-leurs-collegues-kidnappes>



Radio Habana Cuba